

校長通信

令和4年度
第15号
令和4年9月16日(金)
日之影町立宮水小学校

秋の気配

日中は晴れると30℃を超える暑く感じますが、朝晩は少しずつ涼しさを感じることができます。夜は、スズムシやコオロギなどの虫の大合唱で、いつの間にか、住宅の庭にも彼岸花が咲いています。一歩一歩秋が近づいてきていることが実感させられます。

さて、本来は明日から三連休ですが、本校では20日（火）が25日（土）の振替休業日となるため四連休となります。コロナに感染していくなくても、本人の意思に関わらず少し熱が出てもコロナの関係で運動会に参加できません。連休だからといってゲームなどで寝るのが遅くなることのないよう、運動会までは特に体調管理に気を付け、全校児童全員が運動会に元気に参加してほしいと思います。また、台風14号が週末にかけて九州に接近する見込みです。くれぐれも風雨の強い時に、子どもだけで外出しないように御家庭での声掛けをお願いいたします。



運動会に向けて

これまで台風の影響で天気の悪い日が多く、なかなか思うように練習ができません。特に今日は、天気予報を信じて子どもたちを外に出すと突然雨が降ってきて、慌てて子どもたちを教室に向かわせると雨が止んできて・・・といった感じでした。しかし、限られた時間内でこれまで子どもたちは一生懸命練習しています。本番まであと実質4日しかありませんが、児童及び職員一丸となって本番に向けて仕上げていきたいと思っています。保護者の皆様方には、毎日のように体育服等を用意していただき、御協力ありがとうございます。



力強く書かれたスローガンが階段の掲示板に貼ってあります。学校では運動会に向けて徐々に気運が高まってきています。

～おめでとうございます～

- 「じいじがみてる」 米田琉芯さん（1年）9月6日「宮日（若い目）」掲載
- 絵の掲載「えものをねらうトラ」濱田明杜さん（1年）9月13日「宮日（みんなの作品）」掲載
- 「みずあそび」米田琉芯さん（1年）9月3日【夕刊デイリー（光の子）掲載】

